

Ulrike Bohring – Mastersschwimmerin des OSSV



Seit Anfang dieses Jahres startet die Chemnitzer Wettkampfschwimmerin Ulrike Bohring für die Mastersmannschaft des OSSV Kamenz. Eigentlich gehört die 34 Jährige seit 1985 zum TSV Einheit Süd Chemnitz. Doch in ihrem Heimatverein war es ihr nicht möglich, Mitstreiter für Wettkämpfe zu finden. Die Kamenzer Masters waren ihr schon lange von Schwimmmeisterschaften bekannt. Ulrike war begeistert vom Zusammenhalt der Mannschaft, von den guten Wettkampfergebnissen und „vor allem davon, dass die Kamenzer ähnlich zu ticken scheinen und ein wenig verrückt sind“ wie sie. Nach einem gemeinsamen Staffelschwimmen kam dann ihre Frage, ob die Kamenzer Masters sie in die Mannschaft aufnehmen würden und sie Mitglied im OSSV werden könne. Von da an war es nicht mehr weit bis zum Startrechtwechsel zum hiesigen Schwimmverein. Ulrike Bohring ist für die Kamenzer ein großer Gewinn. Ihre kürzliche Teilnahme an den Medigames, den Weltsportspielen für Aktive aus Medizin- und Gesundheitsberufen im spanischen Alicante, sind eine Erfolgsgeschichte. Die studierte Motopädin in der Kinder- und Jugendpsychiatrie holte sich bei acht Starts sieben Weltmeistertitel sowie einen Vizeplatz und gehörte damit zu den erfolgreichsten Sportlern der Veranstaltung. Im September wird Ulrike mit der Mastersmannschaft des OSSV an den Europameisterschaften der Masterschwimmer im spanischen Cadiz teilnehmen. Ihrem Heimatverein bleibt sie trotzdem verbunden. Dort trainiert sie, in Chemnitz hat die verheiratete Mutter einer zweijährigen Tochter ihr familiäres und berufliches Umfeld.

Edeltraud Schnappauf